

Potente ofensiva de ejército sirio expulsa a terroristas en provincia de Deraa



Damasco, 17 jul (RHC) El ejército sirio expulsó a grupos terroristas de la estratégica colina de Al-Hara, en Quneitra, y otros cuatro poblados del noroeste de la provincia de Deraa, como parte de su potente ofensiva en el sur de este país árabe.

Fuentes militares informaron que desde las elevaciones de Al-Hara, ahora las tropas leales al presidente Bashar Al-Assad tienen completo dominio de amplias zonas tanto en Deraa como en Quneitra, indica Prensa Latina.

Entre los poblados controlados en el noroeste de Deraa, territorio cuna de revueltas en 2011 y con una población de más de 97 mil habitantes, se encuentran Kafer Shams, Um Awsay, Tiha y Zamrin, precisaron las fuentes.

Dentro de zonas en el oeste de Deraa, como Al-Taihah, también se reportaron enfrentamientos entre las fuerzas sirias y el grupo extremista Frente Al-Nusra.

Durante los combates, las tropas sirias emplearon fuego de artillería y aviones de guerra, que lanzaron lluvias de bombas y proyectiles sobre las posiciones fortificadas y trincheras de los radicales.

Recientemente el ejército sirio recuperó el área fronteriza con Jordania, incluido el paso de Nassib, puerta del comercio entre Amán y Damasco.

Tomaron además la ciudad de Deraa, donde miles de personas celebraron en plazas públicas la entrada de los uniformados.

Un ex comandante de bandas radicales declaró al portal web Al-Masdar News, que numerosos extremistas, los cuales no cometieron crímenes contra la población civil, combaten en demarcaciones de Deraa junto al ejército de este país árabe.

En Tal Al-Harrah, una de las zonas de Deraa, unos 50 ex radicales se pasaron al lado de las tropas gubernamentales, detalló el ex comandante del Ejército Libre Sirio, Mohamed Hanush.

Como parte de la aplicación desde 2012 de la política de reconciliación nacional, el gobierno de esta nación del mediterráneo, facciones armadas asentadas en la costa siria suscribieron un acuerdo de cese del fuego con el Ejecutivo, a través del Centro Ruso para la Reconciliación.

Esos irregulares, como otros grupos radicados en la central provincia de Homs, decidieron respaldar al ejército en la lucha antiterrorista e incorporarse a tareas relacionadas con la seguridad en diversos poblados.

Mediante fuertes ofensivas militares en el campo de batalla y con la política de reconciliación nacional las fuerzas castrenses arrebataron en los últimos tiempos a las bandas radicales islamistas más del 70 por ciento del territorio nacional.

Una vez que concluya la actual campaña militar en territorios sureños, mandos del Ministerio de Defensa declararon que el próximo objetivo por liberar de grupos radicales es la norteña provincia de Idlib, donde se congregan entes como el Frente al Nusra.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/167030-potente-ofensiva-de-ejercito-sirio-expulsa-a-terroristas-en-provincia-de-deraa>



Radio Habana Cuba